



## 奈良県にリニア中央新幹線を！中間駅（郡山駅）の早期決定を求める決議（案）

### に反対討論（要旨）

JR東海は9兆円以上の資金をかけてリニア新幹線を建設するとしています。

リニア新幹線の建設費はJR東海が全額負担するとしていますが、需要予測が適正なのか、建設費負担にJR東海の経営が耐えられるのか、計画の基本に関する検証と検討がほとんど行われていません。

また、リニアは中間駅の主要目的が旅客輸送ではなく、運行上の都合上、緊急の避難場所としてつくられます。地方都市から東京や大阪への旅客は相手にしていないために、在来線の駅との接続は眼中になく、その地域のまちづくりの計画とも無縁です。



ちぎり絵（新日本婦人の会桜井支部）



集団的自衛権行使容認の「閣議決定」撤回を訴える吉田ただお議員



## 「海外で戦争する国」への歴史的暴挙

### 集団的自衛権の行使容認

「戦闘地域に行かせない」の歯止めをはずし、自衛隊の「戦地派兵」を可能にしたらかならず攻撃の対象に

「閣議決定」は、これまで「戦闘地域」とされてきた場所でも支援活動ができるとしていますが、「アフガン」戦争で「集団的自衛権」を行使して、参戦したNATO諸国はおびただしい犠牲者を出しています。

「武力行使の3要件」——日本に対する武力攻撃がなくても「明白な危険」があれば、他国のために武力行使ができることに

政府は「限定的」といいますが、時の政権の一存で、海外での武力行使がどこまでも広がる危険があります。「必要最小限」といっても、いつたん武力行使に踏み切れば反撃を招き、際限のない戦争の泥沼に陥ることになってしまいます。

自衛隊は60年間、他国の人を一人も殺さず、一人の戦死者もだしませんでした。戦後日本のあり方を否定し、「殺し殺される国」にしてよいのか

米国の戦争のために、日本の若者の血を流すこと、他国の人々に銃口を向けることに——日本の失うものは、はかりしれません。

国民の声に耳をかさず、国会審議もなく、与党の密室協議で解釈改憲。

憲法破壊のクーデターであり許されない

一片の「閣議決定」で、従来の政府見解を180度転換するなど、立憲主義否定の暴挙です。



### 「閣議決定」の撤回を

右へならえ一翼賛化する国会のなか

共同の力で政治を変える

日本共産党